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الطلاب الأعزاء،
تحية مباركة
هذه بعض الإرشادات لإمتحان منتصف الفترة MTA   والتي كما تعلمون قد تقرر عقدها ( Take Home Exam ):
1- سوف تبدأ إمتحانات منتصف الفترة في 11 ابريل وتستمر لمدة 3 أسابيع  او قد تزيد
2- رابط الإمتحان سوف ينزل في وقت معين خلال اليوم وسوف يكون متاح لمدة 24 ساعة فقط ( 24 ساعة من وقت رفعه على السيستم من قبل الإدارة وليس من وقت فتحه من قبل الطالب) 
3- إذا كان لديك أي تعارض ( إمتحانين في نفس اليوم) لديك الخيار في أخذهم الإثنين خلال اليوم وبذلك سوف تكون الفترة 24 ساعة لكلا الإمتحانين وليس 24 ساعة لكل مادة على حدا أو أخذ احدى المادتين (Makeup on MTA ) ويجب التقديم لل Makeup قبل ثلاثة ايام على الأقل.
4- في حالة قررت أخذ احدى المواد Makeup رجاءاً لا تقم بفتح رابط الأمتحان لأنك وبمجرد فتحك للرابط يسقط حقك في امتحان Makeup.
5- الإمتحان التعويضي  Makeup فقط في حالة المواد المتعارضة Collisions cases only) ) والعذر القهري جدا مدعم بالإفادات والوثائق التي تثبت ذلك. 
6- إمتحانات Makeup سوف تكون بعد MTA  باربعة أو خمسة أيام على الأكثر. 
7- جداول الإمتحانات سوف تنشر لاحقا بمجرد إعتمادها بصورتها النهائية من النائب الأكاديمي. 
8- أي طالب لديه مشكلة تتعلق بحساب LMS أو لا يدخل عليه بإستمرار الرجاء معالجتها بصورة عاجلة حتى لا يفقد حقه.


Dear Students,
 Here below the guidance for MTAs as you know it will be held as ( Take Home Exam) 
Note: THE stands for Take Home Exam.

1- THE are to be spread over +3 weeks starting from 11 April. Makeup will be following the original period for 4-5 days depending on the number of cases.
[bookmark: _GoBack]2- The student should submit his THE within the link lifetime (24 hr. starting from the link availability), and not 24 hr. from the time of download by the student. 
3- Regarding the students having more than one exam scheduled on the same day, the student will be eligible for Makeup. 
4- To sit for the Makeup, the student should submit a request before the exam date (we recommend at least 3 days). 
5- In all cases, if the student is willing to go for Makeup, he shouldn't open the link at all. Once, it is open he will lose his right for Makeup and submission will be mandatory. 
6- The Exams schedule will published later on once it approved from the Academic Affairs 
7- Any student encounter any difficulty for accessing his LMS or he not check it regularly please do check and solve it ASAP.


